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"Mi primerametaesconocerla
realidaddetodalaDiócesis"

Provincia

José Mazuelos. Obispo de Jerez-Asidonia

---.---.------

\

El nuevo obispo de Jerez está muy "feliz" con la misión que le ha encomendado el

Papa Benedicto XVI. Promete que trabajará "para hacer un mundo más justo"

E?!1'--~'''''''<~''''~~
Noeml González / JEREZ

Monseñor José Mazuelos, obispo
electo de Jerez, compareció por
primera vez ayer de forma oficial
ante los medios de comunicación.
Su debut en sociedad vino de la
mano de su predecesor, Juan del
Río, aún administrador apostólico
hasta el6 dejunio, día del nombra-
miento oficial de Mazuelos como
nuevo obispo de la Diócesisde Asi-
donia-Jerez.

La relación de Mazuelos con la
Diócesisviene de hace unos años,
ya que no leestotalmente descono-
cida por suvinculación con ellnsti-
tuto Superior de CienciasReligio-
sas, del que es profesor de Moral.
"Meha unido siempre una especial
relación con la Diócesisde Jerez.
Espero que el Señor me ayude a
servir y espero que también haya
una buena sintonía con los medios
de comunicación", dijo en sus pri-
meras palabras ante los micrófo-
nosde losperiodistas.

Fue el mismo Juan del Río, que
estuvo a su lado en todo momento,
el que dio paso a las preguntas. Se
pudo saber entonces que tras el
nombramiento oficial, Mazuelos
se encuentra "tranquilo y feliz. La
verdad es que muy contento de ver
cómo el Santo Padre ha puesto en
mis manos esta responsabilidad.
Siempre que el Santo Padre confíe
en uno para una misión es una ale-
gría. Estoymuy feliz y sobre todo
de que seaAsidonía-Jerez. Vengoa
volcarme, a subirme ala cruz, a tra-
bajar por un mundo más justo",

afirmó más adelante.

Son muchas las metas que se ha
fijado en su agenda, que comenzó
ayer con su primera toma de con-
tacto con los miembros de laactual

Curia, así como con los vicarios, el
Cabildo catedralicio o los jóvenes
seminaristas. Su primera meta en
la Diócesis no es ora que conocerla.
"Eso es lo primero que tengo que
hacer, dedicarme a conocer toda la
realidad de la Diócesis. Es una rea-

lidad bastante rica y que llevará un
tiempecito, así como conocer la
realidad de todos los sacerdotes,
religiosos, religiosas y tantas per-

sonas, hombresy mujeres entrega-
dos en esta labor de servicio a la hu-

manidad ya los más necesitados de
Jerez. Es lo primero que tengo que
hacer". Además de su vinculación

con el Instituto Superior de Cien-
cias Religiosas, el obispo electo co-
noce ya a algunos sacerdotes de su
época en el seminario, "había mu-
chos sacerdotes que hoy son sacer-
dotes de Jerez y que compartimos
la vida en el seminario". Lógica-
mente su labor docente en la ciu-

dad también le ha permitido cono-
cer a seglares que se están forman-
do, así como al profesorado. Sus
"lazos familiares" (Mazuelos nació
en la localidad sevillana de Osuna)
también le han llevado a conocer

algunos de los pueblos blancos de
la Sierra de Cádiz como Olvera y
Aigodonales.

Mazuelos destacó la gran acogi-
da con la que lo habían recibido en
la Casa de la Iglesia, por todo el
equipo de gobierno de la Diócesis y
por todos los vicarios, en quienes

José Mazuelos y su antecesor, Juan del Río, estrechan sus mano¡¡~mo\ TO'O

ha encontrado a"viejosconocidos"
que hasta fueron su profesor,como
el caso del vicario generaL En
cuanto a su formación, hay que
destacar que Mazuelos Pérez es
médico, especialista en Bioética.
Con los tiempos que corren dijo
que para él su formación en Medi-
cina, "no es un marrón -comentó
de forma coloquial-.Ledoy gracias
a Diospor haber hecho Medicina,
porque da conocimiento del hom-
bre enfermo. Donde realmente el
hombre necesita un médico de ver-
dad es en lo profundo de su ser, en
el espíritu. En cuanto a los proble-
mas que plantea la Medicina ac-

tualmente, pues pienso que en
Cristose encuentran muchas solu-
ciones para humanizarla tam-
bién".

José Mazuelos dejó ayer claro
que su episcopado será en cierta
manera continuista con elde Mon-
señor Del Río,aunque también in-
sinuó que tendrá ideas propias y
proyectos por comenzar. "Indiscu-
tiblemente no va a serun episcopa-
do de ruptura porque con Don
Juan ha habido siempre una cierta
comunión. No me cabe duda de
que la labor de Don Juan, que sí he
conocido, ha sido una gran labor
en la Diócesisde Jerez. Igual que

fue una gran labor la de Don Rafael
Bellido, al que también conoci en
sus visitas al seminario de Sevilla.

Espero que el Señor me ayude tam-
bién a mí a continuar con la labor y
a innovar lo que haya que innovar",
manifestó.

Los jerezanos dejarán de tener
un obispo de Huelva, Juan del Río
(hay que recordar que nació en la
localidad de Ayamonte), por uno
sevillano de en la villa ducal de

Osuna. Monseñor Del Río pidió a
todos los diocesanos que acogie-
ran a su sucesor en el cargo "como
siempre me habéis acogido a mí,
con ese corazón grande y diocesa-
no".

Las trayectorias de Del Río y de
Mazuelos son diferentes, aunque
ambos han tenido contacto directo

con el mundo universitario y en es-

José Mozuelos
ObispodeJerez-Asidonia

,.. . EnCristose
7 encuentran

muchas soluciones

para humanizar tambié[1

la Medicina actual"

pecial han estado unidos a la Uni-
versidad de Sevilla. Además de la

vinculación del arzobispo castren-
se con los medios de comunica-

ción, tiene numerosos articulos y
publicaciones cientificas en su ha-
ber. Del Río es graduado social,
mientras que Mazuelos es médico.

El obispo electo pudo lanzar ade-
más su primer mensaje para todos
los diocesanos, un mensaje de es-
peranza donde dijo que venía a
"servios a todos. Quiero que cuen-
ten siempre con este obispo. Voy a
intentar volcarme y subirme la
cruz, para intentar entre todos
construir un mundo más justo y
más humano. Sabed que Cristo es
siempre nuestro consuelo y la
puerta que tantas veces da solu-
ción a tantos problemas. En deñni-
tiva, es el que tiene la solución a to-
do el mundo actual y sus retos".

La Apdha valora la condena contra un guardia
civil que mató a un inmigrante de un tiro
Ha sido sentenciado a 6 meses de

cárcel por homicidio imprudente

tras un recurso del colectivo

-.-------
Juan José Marqués / CÁOIZ

Rafael Laca, portavoz de la Asocia-
ción pro Derechos Humanos de
Andalucia (Apdha), y el abogado
del colectivo Diego Boza, valora-
ron ayer la sentencia de la Audien-
cia Provincial de Cádiz que conde-
na a un guardia civil a seis meses de
cárcel por el homícidio impruden-
te de un inrnígrante en Tarifa en di-
ciembrede2000.

Adelhadi Lamhadi murió de un

disparo del arma reglamentaria
del agente condenado cuando de-

sembarcaba en la costa tarifeña de
una patera procedénte de Marrue-
cos.

A la pena de prisión se añade la
prohibición de portar armas du-
rante seismeses y la inhabilitación
para elejerciciode su profesión du-
rante año y medio. Además, se es-
tablece como responsable subisi-
diario de indemnización al Estado.
La condena es fruto de un recurso

de apelación presenf'do por laaso-
ciación, personada como acusa-
ción particular, ante una primera
resolución de un Juzgado de AJge-
ciras, que consideró loshechos sólo
dignos de ser sancionados como
una falta.

"Creemos que se trata de una

sentencia muy importante porque
recuerda que el uso de armas está
escrupulosamente Jimitado.y so-
metido al principio de proporcio-
nalidad, yque sólose ha vistooscu-
recida por la lentitud de un proce-
dimiento que la propia Audiencia
considera indebida", dijo Laca,
quien calificó de "lamentable" la
actuación de laFiscalia,que ''pese a
los hechos probados, pidió la abso-
lución".

CONTRA EL RACISMO

En la vispera del Día Internacional
contra el Racismo, que se celebra
hoy, Lara y Boza expresaron, ade-
más, la preocupación del colectivo
por "el crecimiento de actitudes y

comportamientos xenófobos y ra-
cistas, sobre tOdoentre los másjó-
venes, que reflejan las encuestas
más recientes". Ambos se refirie-
ron alaEncuestasobreActítudesan-
te la inmigracióny cambiode va/o-
res, "que desvela que el rechazo
que expresan las nuevas genera-
ciones respecto a otras razas es aún
elevado. Sobre todo quienes más lo
sufren son los marroquíes y los gi-
tanos". El mismo informe alerta

que la intolerancia crece en España
con motivo de la crisis social y eco-
nómica que vivimos, añadió.

También aludieron a la encuesta

Jóvenesylainmigración200B, "que
detecta que hay una mayoría que
ctee que son demasiados los inrní-

grantes en nuestro pais y que el
principal inconveniente es que 'nos
quitan los puestos de trabajom.

En cualquier caso, Laca también
resaltó que esas mismas encuestas
también recogen "actítudes positi-
vas hacia los inrnígrantes y que
buena parte de la sociedad consi-
dera positiva su presencia, de ma-
nera que España es uno de los paí-
ses que presenta niveles más bajos
de xenofobia".

La Apdha celebra hoy el Día in-
ternacional contra el Racismo con

varios actos que tuvieron ayer un
adelanto con la presentación en
Puerto Real del libro La tierra pro-
metida. Diario de un emigrante, de
Pathé Cissé. La parte lúdica tendrá
forma de fiesta en el bar Los amigos
de Peter. En San Fernando, equipos
de varias nacionalidades manten-
drán un torneo amistoso de fútbol.

En Jerez, en la calle Larga y Arenal,
habrá un pasacalles, una exposi-
ción de pinturas y actuaciones.
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SANLÚCAR

Elplan de tráfico por las obras estará
en vigor después de la Semana Santa
Lasinversionesestatales y autonómicas obligan a cambiar la circulación un año

F.Javier Franco / SANlÚCAR

La alcaldesa, Irene García, pre-
sentó ayer en el Palacío Municipal
el "plan especial de tráfico" dise-
ñado por elAyuntamiento para fi-
j¡¡r "los cambios que son necesa-
rios llevar a cabo en la circulación
rodada de la ciudad en los próxi-
mos meses con motivo del más de
medio centenar de obras que se
van a ejecutar con cargo al Fondo
Estatal de Inversión Local y los
planes Proteja y Memta de la Jun-
ta de Andalucía".

Acompañada de la concejala de
Tráfico, Pilar González, y el técni-
co de esta unidad municipal An-
tonio González, la regidora sanlu-
queña explicó que el citado plan
"establece dos circunvalaciones,
una externa y otra interna, por
donde se distribuirá la mayor par-
te del tráfico rodado, para lo cual
se adecuarán los viales necesa-
rios", entre ellos, el Camino del
Instituto, aledaño al lES Francis-
co Pacheco, que "será remodela-
do". García comentó que "debido
al corte de calles, habrá varias ví-
as preferentes, viales que no han
tenido hasta ahora un alto volu-
men de tráfico y que se converti-
rán en ejes vertebradores de la
ciudad para facilitar el acceso a
las diferentes barriadas".

Aparte de "señalizar debida-
mente todas las calles", el Consis-
torio difundirá 10.000 dípticos
"con planos e indicaciones espe-

CHIPI.ONA

Ladeuda municipal
conla Seguridad
Socialasciendea
casi25,7millones

El Pleno aprueba esta cifra con
vistas a firmar un acuerdo de

pago fraccionado de este débito

!

F.J.F. / CHIPIONA

El Pleno del Ayuntamientoha
aprobado con el voto favorable
del PSOE, el rechazo del PP y el
PSA,y la abstención de IU, "reco-
nocer" que la deuda munic,ipal
con la Seguridad Social asciende
a casi 2S,7millones de euros.

Se trata de un requisito previo
al acuerdo que el Gobierno local
pretende suscribir con la Tesose-
ría General de esa administración
para efectuar el pago fraccionado
del débito en cuestión. Laaproba-
ción plenaria también incluye la
"cobertura presupuestaria" de las
cuentas del Consistorio para eje-
cutar ese convenio a partir de
2010.Elalcalde,ManuelGarcía,
espera que "en breve se pueda fir-
mar" el acuerdo.

Un momento de la presentación pública del plan ~special de tráfico, ayer en el Palacio Municipal.

cíficas", echará mano de los me-
dios de comunicación y la página
web municipal www.aytosanlu-
car.org -con actualizaciones dia-
rias-, yorganizará "reuniones con
representantes vecinales", de ma-
nera que "toda la ciudadanía esté
lo suficientemente informada de
los cambios y las molestias sean
las mínimas".

Así lo acordó el Consejo Local
de Tráfico en una sesión convoca-
da esta misma semana para abor-
dar el plan. Este órgano consulti-
vo de la Administración munici.

pal se reunirá "una vez al mes" a
fin de "hacer un seguimiento de
las obras y del desarrollo de este
plan especial, por sifuera necesa-
rio realizar algún ajuste".

Los cambios de la circulación
que recoge el documento se eje-
cutarán después de la Semana
Santa, "coincidiendo con el inicio
de numerosas obras". Laalcalde-
sa manifestó que "la remodela-
ción de tantas vías de la ciudad en
un período tan reducido de tiem-
po hace imposible evitar estos in-
convenientes". Yes que, de acuer-

do con las previsiones oficiales,
las obras "deben estar finalizadas
en el primer trimestre de 2010".
Así, García pidió a los ciudadanos
que "hagan gala de un comporta-
miento cívico, respetando este
nuevo plan especial, que cuando
concluya totalmente, entre la pri.
mavera yel verano de 2010, hará
queSanlúcar luzca en todo su'es-
plendor', Reiteró que "es necesa-
ria la total colaboración de los
ciudadanos, que deben respetar
al máximo la señalización y tener
precaución alvolante".

CHI'IONA

La localidad saborea de lleno su Feria de la Tap;"'NJUMEDA
... La I FeriaSolidaria de la Tapa se inauguró ayer en
el solar del antiguo cine de verano, situado en la
céntrica Avenida de Regla. La localidad está así de

fiesta hasta este domingo con un programa varia-
do de actividades que contiene incluso sendos
desfiles de moda previstos para hoy y mañana.

Provincia
ROTA

El equipo de
Gobierno pide
apoyo al PSOE
en el conflicto
sobre la Base

Demanda "liquidar todos los

impuestos impagados" y más

dinero como compensación

F.J.F. / ROTA

El Gobierno PP-Roteños Uni-
dos pidió ayer al PSOEde Rota
que "explique por qué vamos a
recibir menos dinero en com-
pensación por la servidumbre
militar de la Base Naval", la-
mentando que, como en 2008,
la cifra económica ha bajado
deSOO.OOOa 2S0.000euros.

El edil de Hacienda, Juan
Antonio Liaño, aseguró que,
en cualquier caso, esa canti-
dad "se aleja mucho de los SOO
millones de las antiguas pese-
tas que en su día reclamó el
grupo municipal socialista". El
concejal del área también alu-
dió a "las promesas realizadas
por José Luis Rodríguez Zapa-
tero de solucionar los proble-
mas del personal laboral de la
Base, de alcanzar un convenio

con el que poder liquidar todos
los impuestos que no se pagan
desde el recinto militar, y de
pagar SOO.OOOeurosen con-
cepto de compensación".

Añadió que si los ediles del
PSOE "estuvieran preocupa-
dos" por esto "tratarían de reu-
nirse" con los representantes
de los ministerios competen-
tes para "exigirles" respuestas.

ROTA

El Día Mundial del
Agua se celebra en
la ciudad con un
programa de actos

El lunes habrá una charla de

los ecologistas con el título

'Arroyo Salado, antes un río'

F.J.F. / ROTA

El Ayuntamiento ha organiza-
do una serie de actos con moti-
vo del Día Mundial del Agua,
que se celebra mañana.

ElMercado Central de Abas-
tos ha sido el lugar elegido pa-
ra ubicar una muestra sobre la
Agenda Local 21 y un exposi-
tor acerca del ahorro de agua,
así como para desarrollar acti-
vidades infantiles promovidas
por la empresa Aqualia. En el
programa del lunes destaca la
charla-coloquio 'Arroyo Sala-
do, antes un río', que ofrecerá
el cientifico Juan José López
Amador desde las ocho de la
tarde en el Castillode Luna. La
organizan el Consistorio y
Ecologistas en Acción.
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El Defenso.rcritica la "confusión"que
crea el "aluvión" de medidas anticrisis
Chamizo pide a laJunta una atención p<=rsonalizadaa familias y empresasafectadasparaorientarlessobre

lasayudaspúblicas . S~ñalaque la "excesiva"proliferaciónde anunciosgeneraexpectativasfrustradas

Antonio Fuentes / SEVILLA

Que las adrnmistraciones actúen
de colchón para atenuar en la me-
dida de lo posible las consecuen-
cias de la crisis econónúca se trata
de una iniciativa loable para el
Defensor del Pueblo andaluz, Jo-
sé Chamizo. Pero si se produce tal
cantidad de anuncios que es im-
posible conocer cuál es la pobla-
ción diana de esas medidas anti-
crisis, quién es el responsable de
tramitar estas ayudas y cuáles de
ellas están vigentes o son proyec-
tos de futuro, entonces la acción
de los gobiernos se convierte en
un problema por la confusión y
las falsas expectativas que genera
en la ciudadanía.

Para el Defensor del Pueblo, es-
to es lo que ha sucedido con el
"aluvión" de informaciones
anunciando la aprobación por
parte de las diferentes adnúnís-

UN NUEVO SERVICIO

La institución entiende

que Economía debe
facilitar información

por teléfono y 'on line'

traciones públicas de las iniciati-
vas para desempleados, fanúlias
y empresas afectadas por la crisis
econónúca. .

. Loha comprobadoensupropia
oficina: los ciudadanos se han di-
rigido a la institución pidiendo
que se les informase, a la vista de
sus circunstancias personales, so-
bre cuáles de las ayudas públicas
podrían dar respuesta a su caso
concreto y cómo y dónde podrían
solicitar lasmismas.

ElDefensorreconoce en una re-
solución a la que tuvo acceso este
periódico que no sabe dar una
respuesta. Se encuentra con una
"excesiva proliferación" de medi-
das, algunas de ellas revisadas o
complementadas posteriormente
y, "en ocasiones, resultan ser con-
tradictorias con las anteriores".

El Gobierno, la Junta, las dipu-
taciones o los ayuntamientos
aprueban "continuamente" nue-
vas medidas sin que, para el De-
fensor, "parezca existir una coor-
dinación previa y sin que se co-
nozcan evaluaciones del posible
impacto de dichas medidas sobre
.otras ya aprobadas". Encima, "y
para mayor confusión", los res-
ponsables políticos "publicitan
como si fuera un hecho consuma-
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"Esto es pan para hoy y hambre para mañana"
El desmantela miento de los

campam~ntos de inmigrantes
en el municipio de lepe orde-
nado por la Subdelegación del
Gobierno fue interpretado ayer
por su alcalde, Manuel Andrés
González (PP), como "pan para
hoy y hambre para mañana".
"No soluciona' ningún proble-
ma", agregó González. Eldesa-

do la aprobación de deternlina-
das ayudas" cuando aún están en
fasé de estudio o precisan de de-
sarrollos normativos posteriores.
"Se generan así expectativas en-
tre la ciudadanía que luego resul-
tan frustradas", censura.

Para tratar d'l' dar respuesta a
estasdemandaseintentarrecopi-
lar qué medidas anticrisis están
vigentes y cuáles benefician a fa-
milias y empresas, el Defensor ini-
ció una queja de oficio en la que
solicitó información a la Conseje-
ríade EcononúayHaciendade la

lojo comenzó. a primeras horas
de ayer, con maquinaria pesada
destrozando las chabolas de los

asentamientos bajo la vigilancia
de la Guardia Civil. la operación
se inició en la zona conocida co-
mo Huerta Márquez y prosiguió
en las Moreras, con lo que al
mediodía ya habían sido desalo-
jadas 120 personas. No hubo nin-

Junta y a las ocho diputaciones
provinciales.

El Defensor recibió la informa-
ción y, la semana pasada, se diri-
gió al vicepresidente econónúco
de la Junta de Andalucía, José An-
tonío Griñán, para lamentarse de
que "las informaciones recibidas
no han contribuido en demasía a
clarificar este confuso panora-
ma". La respuesta no especifica
qué medidas están dirigidas a
particulares, familias y empresas
y otras no clarifican cuáles están
todavia en vigor ycuáles han sido

gún incidente porque los inmi-
grantes fueron avisados' previa-
mente y tuvieron tiempo para re-
coger sus pertenencias y mar-
charse, aunque un buen número
de ellos prefirió quedarse en las
inmediaciones antes que aban-
donar el lugar. "Estos inmigrantes
tendrán que ir a otro sitio, por-
que en algún lugar tendrán que

modificadas, revisadas o sustitui-
das por otras posteriores, anota
Chanúzo.

El problema sigue sin estar re-
suelto, a juicio del Defensor, que
pide en la resolución la creación
de un organismo o un servicio es-
pecifico cuya función sea la de re-
copilar toda la información sobre
las ayudas y ponga la misma a dis-
posición de los'afectados, institu-
ciones y administraciones que la
demanden.

Chanúzo entiende que esas
competencias están atribuidas ala

dormir. y lo que deberían hacer
las administraciones es buscar
medidas serias y determinantes
para solucionar este problema",
dijo el alcalde de lepe. los in-
migrantes afectados por la de-
molición de los asentamientos

son en su mayoría de Mali.Uno
de ellos, Madi, dijo que sólo les
queda una opción: "Volveremos
a levantar otro campamento,
porque así llevamos cinco años
por toda España".

Consejería de Econouúa y le sugie-
re el uso de las nuevas tecnologias
para poner en marcha este servicio
de atención personalizada, "que
debería ser capaz de atender on li-
ne o telefónicamente las consultas

de particulares o entidades, eva-
luar cada caso, informar de las
ayudas que mejor se adecuen a las
circunstancias del interesado y, en
la medida de lo posible, gestionar-
las o por lo menos informar sobre
el lugar para solicitarlas, los requi-
sitos y el procedimiento para su
otorganúento".
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INDUSTRIAAcudirá a las expropiaciones forzosas si no se llega a acuerdos con los propietarios de los terrenos

LaJuntaocuparáantesdel
veranoelsuelodeLasAletas
Proyecto:

Elpolígono,crearámásde
12.000empleosyacogerá
entre200 y 300 empresas

Respeto al medio ambiente:

Elproyectocontemplala
integracióndelcomplejoen
el entorno -PAGINAS 2-3-

LaJunta de Andalucía ocupará
los terrenos de LasAletasantes de
que finalice el verano. Para ello
acudirá incluso a las expropia-
ciones forzosas en el caso de que
no Uegue a acuerdos con los pro-
pietarios. Asílo explicó ayer elcon-
sejero de Empleo, Antonio Fer-

BICENTENARIO El PSOE llevará una proposición no de ley al Congreso de los Diputados

ElReal Teatro
de LasCortes

yel Oratorio
serán edificios
constitucionales

,
I I

El Real Teatro de las Cortes de San
Fernando y el Oratorio de San Feli-
pe Neri de Cádiz serán declarados
edificios constitucionales si prospe-
ra la proposición no de leyque elgru-
po parlamentario socialista presen-
tará próximamente en el Congreso
de los Diputados. El presidente <:le
esta institución,José Bono, anunció
esta iniciativa en la capital gaditana
argumentando que se trata de losúni-
cos edificios de fuera de Madrid en
los que se elaboró una constitución.
Bono expresó su deseo de que la pro-
posición sea acogida con agrado por
el resto de grupos parlamentarios,
de modo que esta catalogación, que
sería una consideración meramente
institucional yno conUevaria efectos
prácticos, salga adelante.

-PÁGINA6-

DISTINCIONES

BonoentrególosPremiosCortesdeCádiz
Elpresidente del Congreso, José Bono,presidió la entrega de los Premios Cortes de Cádiz2009que se
desarrollaron ayer en la capital gaditana. Este año se ha entregado la primera edición del Premio de
Botánica Celestino Mutis,que ha recaido en Salvador RivasMartlnez. -PÁGINA7-

CHICLANA El consejero visitó la ciudad

Chiclanaapostarápor
los eventos deportivos
para impulsar el turismo

PUERTO REAL

Atienden a siete

personas por
inhalar humo
en un incendio

El Ayuntamiento de Chiclana
apostará por la celebración de
eventos deportivos para potenciar
el turismo de la localidad. Uno de
estos acontecimientos sería el
Campeonato de España de Ci-
clismo en Carretera que se cele-

bra enjunio. En estos planes con-
tará con la ayuda de laJunta de
Andalucía. Así, el consejero del
ramo; LucianoAlonso, visitóayer
la ciudad, que calificó como "la
Capilla Sixtina de Andalucía" por
su oferta hotelera. -PÁGINA2'-

Siete personas tuvieron que ser
atendidas en la madrugada de
ayer por inhalar humo en un
incendio producido en la co-
cina de una vivienda ubicada
en la calle Trafulgar.

-PÁGINA2G-
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nández, durante la presentación
del proyecto constructivo del par-
que empres¡1rial. Se espera que
Las Aletas cree más de 12.000
puestos de trabajo una vezentren
en funcionamiento las empresas
-entre 200 y 300- que ocuparán
527 hectáreas. -PÁGINAS2Y~

ElPuerto -,9-
Losbeneficios de 105
paleos de Semana
Santa se destinarán a
obr9s sociales

"""

" """,.,e,

San Fernando -~1:"
Pedemonte afinna que
le gusta cómo está
quedando la calle Real

Rota -,5-
La Junta todavia guarda
silencio sobre los
monitoreSde Infantil

Andalucía-31-

Comienzala búsqueda
del cuerpo de Marta entre
toneladas de basura

~pai1a2rii;.
Condilyela instrucción
delcaso'Prestige'conla
exculpación de fomento

WW¡¡¡¡¡i¡.
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EDUCACiÓNLa delegada ha solicitado la ayuda del PSOE local para obtener resultados

Siguen sin respuesta sobre
los monitores de Infantil
---
DesdeelConsistoriose
llama"constantemente"
a ladelegaciónprovincial
enbuscadenovedades

f

Paralaportavozdel
equipodeGobierno" el
PSOElocalseestá
dedicandoaparamos"

alGA PRADOS
ROTA

.La delegada de Educación, Auxi-
liadora Izquierdo ha informado
de que siguen sin recibir la auto-
rización por parte de la Delega-
ción Provincial de Educación,
para la implantación en los cen-
tros escolares de la localidad, de
la figura de lasauxiliares o moni-
toras de apoyo a la infancia. Ha
pasado casi un mes de su última
comparecencia ante los medios
de comunicación y "lamentable-
mente seguimos sin novedad".

Izquierdo ha comentado que
aunque el recorrido hasido largo
yel esfuerzo del Ayuntamiento
considerable, destinando más de

Qj¡}~OO<;urosalaimplantación de
&ie'servicio, 10cierto es que el fi-
nal del curso se acerca yla autori-
zación no llega, con 10que todo
este trabajo y lo que es más im-
portante, la prestación del servi-
cio, se puede quedar en nada.

La delegada de Educación ha
. comentando que aunque las lla-
madas a la delegación provincial
son constantes, ha fecha de hoy
se continúa sin respuesta. Por este
motivo, la edil municipal ha que-
rido apelar a la sensibilidad del
grupo municipal socialista y le ha
solicitado su ayuda ycolaboracióll
para que este asunto se resuelva
lo más prontamente posible. La
delegada asegura que son muchos

La delegada de Educación ha manifestado "no entender" el por qué del silencio que mantiene aún la Junta.

los padres y madres que le mani-
fiestan su inquietud porque este
servicio no se implanta, querien-
do saber cuál es el problema para
que el tema no salga adelante.

Es por .este motivo por el que
Izquierdo espera que desde las fi-
las del PSOE local les "echen una
mano" para preguntar ante laDe-
legación Provincial de Educación
cuál es el problema para que las
monitoras no comiencen a tra-
bajar. La delegada de Educación
ha señalado que el Ayuntamien-
to tiene constancia de que en al-
gunas localidade~ vecinas este ser-
vicio ya está funcionando yen ese
sentido, no entiende porque a
Rota no llega la autorización. Para
Auxiliadora Izquierdo lo impor-

CUARESMAEste domingo a las 13:00 horas

LaBanda del Maestro
Tejeratocará en Rota
O.P.
ROTA

Este domingo día 22 de marzo, in-
cluído en el programa de la Cua-
resma 2009 de la localidad, ela-
borado por la delegación de Cul-
tura y el Consejo Local de Her-
mandad." y Cofradías de Rota,
tendrá lugar el tradicional con-
cierto de marchas procesionales
que ofrecerá la banda de música
Maestro Tejera.

Este concierto, que se ha con-
vertido ya en una cita esperada y
respaldada por el numeroso pú-
blico que asiste a esta cita, un año
más llega a la localidad gracias a
la obra social de CajasoL

Aunquenoseconocelafecha'
exacta de la fundación de la Ban-
da sevillana, si se tiene certeza
de que fue Manuel PérezTejera
quien en 1910, formara de una
manera más estable y sólida la
agrupación musical, siendo ya
generalizada su presencia en la
Semana Santa seviI\a¡:la.Estafor-
mación, dirigida pbr José Ma-
nuel Tristán Becerra, acompa-
ñado por Manuel Hidalgo Mar-
tín, cuenta con una amplia tra-
yectoria de actuaciones y de re-
conocimientos como el Nazare-
no de Plata, el premio Demofi-
lo. o el premio El Uamadorque
le concedió Canal Sur Radio.

d¡mmijt

tante es dar una solución a las fa-
milias.

La portavoz municipal, María
Eva Corrales, presente enla rue-
da de prensa fue más contundente
en susdeclaraciones yaseguró que
el PSOE local "se dedica a parar-
nos". Para Corrales "utilizan un
doble lenguoye,consistente en de-
cimos aquí que sí a nuestros pro-
yectos, yen taponarlos yfrenarlos
en las delegaciones provinciales,
en donde dicen que no hay prisa
en que lascosas salgan adelante".
La portavoz municipal piensa que
los ciudadanos no esperan eso del
grupo municipal socialistasino su
colaboración para que los pro-
yectos se lleven a cabo, ya que no
pueden quedarse esperando has-

ta que ellos gobiernen para que
lascosas se hagan. Corrales opina
que no tiene sentido que el equi-
po de Gobierno encuentre apo-
yoycolaboración en las "altas ins-
tancias del PSOE y que sean los
socialistas locales lo que nos fre-
nen. El éxito del equipo de Go-
bierno es el éxito del PSOE y so-
bre todo, de todos los roteños".

Así las cosas, desde la delega-
ción de Educación se sigue espe-
rando una respuesta que, llegue
cuando llegue, lo hará tarde si se
tiene en cuenta ala altura ala que
se encuentra ya el curso escolar.
La iniciativa, que fue aprobada en
pleno por unanimidad de todos
los partidos, seguirá en el aire
mientras tanto.

FOMENTO Abierto el plaw hasta el 31 de marzo

Convocadas las becas
de prácticas europeas
INFORMACIÓN
ROTA

La delegación municipal de Fo-
mento junto con la Mancomuni-
dad de Municipios del BoyaGua-
dalquivir (MMBG) ,ha dado a co-
nocer laconvocatoria del proyecto
de prácticas en empresas euro-
peas 'Atlansur'.

La mencionada convocatoria,
acogida al programa Leonardo
da VIna, está orientada a la reali-
zación de prácticas laborales en
un país miembro de la Unión Eu-
ropea, en el ámbito de laforma-
ción y la educación.

Las personas interesadas en so-
lici tar estas becas deberán cum-

plir una serie de requisitos mar-
cados en lasbases, a disposición
de todos en el centro virtual mu-
nicipal, www.ayrorola.es.Las es-
tancias tienen una duración de
12 semanas, y se desarrollarán
desde mayo hasta julio de este
mismo año.

La beca incluye tanto los gas-
tos de viaje, como un curso de
idiomas, yel alojamiento, la ma-
nutención, un seguimiento in-
dividualizado y un seguro mé-
dico. Entre los países europeos
en los que se pueden hacer es-
tas prácticas se encuentran los
de Reino Unido, Francia, Italia
y Portugal.

oO."'''>''''.''. .;.",;,;;,.:;",;~" u._.m~-
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BALANCE

ElConsistorio
analizael
carnavalcon
coledivosy
agrupadones

O.P.
ROTA

En estos últimos días, la dele-
gada de Fiestas, María Eva Co-
rrales, ha mantenido una serie
de reuniones con los distintos
colectivos que han participa-
do en el Carnaval, con el fin de
poner sobre la mesa su desa-
rrollo durante este año.

Para ello, la responsable de
Fiestas ha convocado en dis-
tintas reuniones a lasAMPAde
los colegios que participaron
en la Cabalgata, a losmiembros
delJurado, así como a entida-
des como la Peña Cultural Car-
navalesca La Media Luna.

A estos encuen tros se suma-
ron otras dos reuniones que
Eva Corrales mantuvo con la
asociación cultural Amigosdel
Tango, que este año sacaron a
la calle el coro Akelarre, y con
las agrupaciones locales de
Carnaval.

La intención de la delegada
de Fiestas con estas reuniones
se centra en conocer las im-
presiones, opiniones o apor-
taciones de todos estos grupos
con el fin de hacer una valora-
ción conjunta y lo más com-
pleta posible de~stasfiestas;

Según indicó Corrales, tras
exponer en cada caso aquellas
cuestiones que podrian ser me-

joradas, yaquellas otras actua-
ciones que han resultado muy
favorables ajuicio de todos, en
términos generales el balance
del Carnaval ha sido positivo.

Aspedos como la celebra-
ción de una preselección en la
fase preliminar al festival car-
navalesca, el desarrollo de la
cabalgata, el acto de homena-
je a Francisco Gutiérrez Cuti,
el ambiente de la carpa de la
plaza de la Cantera, oel hecho
de reforzar las actuaciones de
las agrupaciones locales en la
plaza de San Roque con una
chirigota gaditana segundo
premio del Falla, fueron algu-
nos de los más valorados por
asociaciones, agrupaciones,
etc.

Por' otro lado, en el tran;:
curso de las reuniones,los asis-
tentes coincidieron con la de-
legada en resaltar la gran
afluencia de público que se re-
gistró en los numerosos actos
celebrados, así como la inten-
sa yactiva participación con la
que el pueblo de Rotavivióeste
Carnaval.

Una vezconcluida esta ron-
da de encuentros, la delegada
de Fiestas, que aprovechó la
ocasión para agradecer y po-
ner en valor el trab;yo que ha-
cen todas las personas y enti-
dades que contribuyen a real-

.zar yenriquecer el Carnaval de
Rota, se reunirá con el Conse-
jo Sectorial de Fiestaspara tras-
ladar a este órgano consultivo
el balance de estas reuniones.
y conocer la opinión de los
miembros del citado consejo a
este respecto.
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ADMIRACiÓN. Por la labor de su predecesor.! JAVIERFERNÁNDEZ ACOGIDA. El obispo electo de Jerez expresó su «satisfacción» por el recibimiento que ha tenido.!lo v.

El obispo electo llegaaJerez
a«volcarse»conlaDiócesis
José Mazuelos dijo ayer sentirse «tranquilo y contento» y
recalcó que su labor será «continuista con la de Don Juan»

Primera jornada de trabajo en la ciudad tras el nombramiento

MARrAJOSÉ PACHECO JEREZ

<<Vengoa volcarme, a subirme a
la cruz para intentar entre todos
construtr un mundo más justo y
más humano». Ése fue el primer
mensaje que el obispo electo de
Jerez, monseñor José Mazuelos,
transmitió a todos los fieles de.la
Di.ócesisde Asidonia'Jerez en su
primera visita de trabajo a la que
será su casa después de que el jue-
ves la Santa Sede confirmara su
nombramiento en sustitución de
Juan del Río.

Durante la jornada de ayer el
nuevo obispo de Jerez, que toma-
rá posesión oficialmente el pró-
ximo día 6de junio, mantuvo una
intensa agenda de trabajo en su
primer contacto con la nueva res-
ponsabilídad pastoral que le ha
sido confiada.

De este modo, en el patío prin-
cípal de la Casa de la Iglesia, el
Palacio Bertemati, pudo conocer
a los míembros de la actual Curía,
asi como a los delegados díocesa-
nos y otros colaboradores del
Obispado como el personal de
Cáritas, etc. También inició una
serie de reuniones con los vica-
rios, los canónigos de la Catedral,
así como con los seminarístas.

Mazuelos tuvo tambíén ayer su
prímer contacto con los medíos
de comunicación acompañado de
su antecesor, del que destacó «su
buena sintonía con la prensa»,
una actitud que él recalcó que pre.
tende mantener.

Sus primeras palabras fueron
+

para hacer hincapié en que «Ven-
go en nombre del Señor, contan-
do siempre con su ayuda, con la
certeza de que para Días no hay
nada imposíble», y confiando en
que estará a su lado porque «has-
ta ahora siempre me ha ayudado
en las misiones que me ha enco-
mendado. Espero que también sea
así en Jerez».

El obispo electo declaró sentir-
se «tranquilo, feliz y contento», y
enfatizó sobre todo que se encono
traba «muy feliz.de ser obispo en
Asidonia-Jerez y de que el Santo
.Padre haya puesto en mis manos
esta responsabilidad».

Mazuelos no quiso hablar, por
el momento, de más objetivos ni
más metas que las de conocer en
profundidad la Diócesis. «Mevoy
a dedicar a conocer toda la reali-
dad, que creo que es bastante rica,
y ilevará un tiempo conocer a tan-
tos sacerdotes, religiosos y reli-
giosas, tantos hombres y mujeres
entregados a esta misión».

Además, recordó que la Dióce-
sis de Asidonia-Jerez no le es des-
conocida, ya que compartió el
seminario -imtonces el de Sevilla
y el de Jerez estaban juntos- con

muchos sacerdo¡;es que hoy ejer-

Sobre su condición

de médico dijo que
«permite conocer
mejor al hombre»

cen aquí su labor. Del mismo
modo, recordó que ha sido profe-
sor de moral en el Instituto Supe-
rior de Ciencias Religiosas, «lo
que me ha ayudado a conocer a
muchos seglares que están estu-
diando», incluso hizo mención a
su relación con algunos pueblos
de la Sierra, donde viven algunos
familiares.

Monseñor Mazuelos no pudo
dejar de destacar la «maravillosa»
acogida que ha recibido en esta
Diócesis, y tuvo palabras de admi-
ración para Juan del Río, al que
alabó la gran labor realizada,
«igual que fue la de Rafael Belli.
do, al que también conocÍ». Por
eso, dejó claro que su intención es
mantener una linea «continuista,
no de ruptura, porque con Don
Juan siempre ha habido una cier-
ta comunión»,

En todo momenio mostró su
confianza en «Cristo,que es el con-
suelo; Él camina con nosotros», y
recordó su cercanía al mundo de
las cofradías, destacando que ha
sido director espiritual de la Her-
mandad de los Estudiantes de
Sevilla y que su tradición fami-
liar lo relaciona al desús Nazare-
no de su Osuna natal.

Tampoco eludió la cuestión en
torno a su condición de doctor en
Medicina, y dio gracias a Dios por
haber cursado estos estudios que
«dan un conocimiento del hombre
importante y que certifican que
donde el hombre necesita al médi-
co de verdad es en el espiritu»,
ppacheco@lavozdigital.es

''-
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OB.JETIYO. El primer reto es conocer la realidad de la Diócesis. !lo v.
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RotaculminalasobrasdelCentro
deInterpretacióndelLitoral

estas r[plicas se podrán encon-
trar un modelo exacto del cifio,
una especie de delfin prehistóri-
co que apareció recientemente en

Enabrilcomenzarán las visitas concertadas a estas

instalaciones tras los trabajos depuesta a punto realizados

LA VOZ ROTA

La Delegación municipal de
Medio Ambiente del Ayunta-
miento de Rota está ultimando
estos dias las obras de mejora y
puesta a punto del Centro de
Interpretación del Litoral del
municipio. Con las mismas prác-
ticamente finalizadas, la delega-
da de Medio Ambiente, Laura
Castellano, visitó las instalacio.
nes de este centro ubicado junto
a la Forestal para explicar cómo,
a través de estos trabajos, se ha
acometido una importante pues-
ta a punto de las distintas depen-
dencias de este centro medioam-
bienta!. Según detalló la propia
edil roteña, la actuación más
urgente se ha centrado en refor-
zar la capa de impermeabiliza-
ción del techo, para lo qne se han
sellado todas las placas y venta-
nas del techo.

Además, el paquete de obras
realizado en este centro, que
cuenta con un presnpuesto de
unos 10.000 euros, también ha
incluido el pintado de todo él inte-
rior de las instalaciones, y el
refuerzo de la zona lateral exte-
riur del edificio para proteger a
la m isma de la humedad.

La delegada de Medio Ambien-
te se mostró tremendamente
satisfecha por el resultado final
de las obras, asi como por el
hecho de que estos trabajos se
vayan a culminar en el plazo esta-
blecido. De esta manera, el Cen-
tro de Interpretación estará com-
pletamente listo y en las mejores
condiciones de cara a la llegada
del buen tiempo, que es precisa-
mente cuando recibe una mayor
afluencia de público y demanda
de colegios y excursiones de visi-
tantes.

De hecho, Laura Castellano
adelantó que a partir del próxi-
mo mes de abril ya hay visitas
concertadas y guiadas por técni-
cos, que se acuerdan contactan-
do bien con la Delegación de
Medio Ambiente, ubicada en el
Mercado Central de Abastos, o en
la Oficina de Información de
Turismo del Palacio Municipal
Castillo de Luna.

Novedades

Precisamente de cara a esta pró-
xima temporada, el Centro de
interpretación del Litoral pre-
senta interesantes novedades que
se suman a la oferta medioam-
biental que se puede encontrar
en este centro, creado con la fina-
lidad principal de acercar a todos
los vecinos y visitantes los reCID'-
sos y valores medioambientales
relacionados con el medio mari-
no y el litoral que ofrece nuestra
localidad.

Entre las mismas se encuen-
tran la incorporación de varias
réplicas a tamaño real de espe-
cies marinas habituales de la
zona, que se pueden contemplar
en la planta alta del centro. Entre

las playas del municipio roteño
(en el año 2007),dos réplicas de
delfines comunes, y una de una
tortuga boba. VISITA. Laura Castellano en el Centro de Interpretación. I LAVOZ
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